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　議会運営委員長は定例会招集日において、毎回
冒頭に会期日程の報告をします。

Q．議会運営委員会の仕事って？

Ａ．議会運営委員会は、具体的には次のような
　　仕事をします。
　　◆会期日程を決める
　　◆議会の会議規則、委員会条例などに関す
　　　る事項
　　◆議長の諮問に関する事項
　　◆議案、陳情等の審査
　　など、主に議会の円滑な運営、議会内の申
　　し合わせの確認などを行う委員会です。

✿盛岡市議会✿
議会運営に関する具体的な取り組み事項

◆高校生議会の開催
◆もりおかmiraiおでかけミーティング
◆議会におけるタブレット端末の導入
◆予算審査特別委員会のインターネット中継
◆議員間討議の検討　など
議会運営委員会で決定または申し合わせをした
事柄に基づき、各会派または議員の活動の基準
が作られたり、規制することになるなど、議会
運営委員会は強い調整機能を有しています。
《お断り》議会運営委員長は、円滑な議会運営を行う責任者として原則年４回行わ
　　　　れる定例会において一般質問は控えることがのぞましいとされています。

　皆さまから絶大なるご支援をいただき、お陰様
で３期目をスタートすることができました。心よ
り感謝申し上げます。
　改選後、引き続き会派は盛友会に所属いたしま
す。また、今期は議会運営委員会　委員長を務め
させていただくことになりました。身の引き締ま
る思いでいっぱいではありますが、議会運営委員
長は大変やりがいのある役職でもあります。この
ような機会をいただいたことに感謝し、盛岡市議
会のさらなる資質向上に貢献できるよう万難を排
してつとめて参ります。引き続き、皆さまのご指
導ご鞭撻を何卒よろしくお願い申し上げます。

✿議会運営委員会　委員長
✿産業環境常任委員会
✿盛岡市図書館協議会
✿ICT活用特別委員会
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議会運営委員会　委員長に選出されました

　　　　　　　の仕事とは議会運営委員会

《　　　　　 　　　　》

９月臨時定例会にて



　市公共施設保有最適化・長寿命化実施計画に基
づいて大規模改修を行う予定でいながら、労務単
価の高騰などで計画額と実際の設計額に差額が生
じたため、改修が先送りされている学校が相次い
でいます。学校全体の老朽化の対策として改修を
実施する予定も遅々として進まず、雨漏りやトイ
レの悪臭に悩まされ、修繕待ったなしの小中学校
が散見されている状況であります。緊急度や優先
度が高い箇所については、施設修繕を担当する職
員が部分的に修繕をするなど対応にあたっている

とのことですが、実際には全く追い付いていない
といった印象です。児童や生徒が安心して勉強が
できる環境を整えるのは大切なことです。必要で
あれば担当職員の人数を増やす、予算（施設修繕費）
の見直しを図るなど早急の対応が求められます。

✿桜の要望内容✿

令和２年度予算　会派要望決まる

小中学校の修繕待ったなし！！

◎市内中学校の完全給食化の早期実現に
向けて鋭意努力されたい。

◎盛岡市の広報戦略は庁内横断的に推進
できる体制を整え、専門的知識を持っ
た外部人材の登用や、職員のスペシャ
リスト化を図るなど検討されたい。

◎手話通訳者育成のため、現在非常勤職
員として従事している通訳者の任期の
見直しを図られたい。

◎市立図書館の大規模改修は、行政主導
ではなく、多くの市民の意見を反映させ、
さらなる機能的充実と特色ある図書館
づくりにつながるよう進められたい。

皆さまからいただいたご意見のおかげで実現できました！感謝

歩道の見通しが悪い植栽の処理（高松2丁目）

カーブミラーの設置や
路面標示による通学路の安全確保（河北小学校）

道路標識が隠れるほど放置された
空き家から伸びる庭木の伐採（高松１丁目）

今後も盛岡市民の皆様の

身近な議員として、

「市政に関する要望」「地
域課題の解決」

に迅速に対応してまいりま
す！！

ぜひ皆さまのお声を

お気軽にお寄せください
。

▲
谷藤市長に要望書を提出する盛友会の竹田幹事長

◀▼トイレの悪臭に何年も悩まされ、倒壊の危
　　険により使用できない外階段など、緊急性
　　の高い修繕箇所を抱えている高松小学校


